

▶ 田中政美さん(中央)と桂川町身障会の原中会長(右)を挟んで井上町



今 全国障害者スポーツ大会 2009 ときめきにいがた
 回の金メダルを機に目指せ日本大会！

10月20日、「全国障害者スポーツ大会 2009 ときめきにいがた」の水泳 25 m自由形と 25 m背泳ぎに、福岡県代表として出場し、見事金メダルを獲得した田中政美さん(笹尾二)が、井上町長を表敬訪問しました。水泳は、昨年3月の退職後に健康づくりを始め、泳ぐことの楽しさに目覚め、今では毎日3時間近く泳いでいるとのこと。いずれは日本大会にも出てみたいと次の目標へ向け、力強い決意を述べられていました。



今 吉隈二区 敬老会 (ふれあいの夕べ)
 年もみんなで楽しく敬老を祝いました。

10月11日、吉隈二区では70歳以上の方々を招いて敬老会(ふれあいの夕べ)が盛大に行われました。舞台では、子どもたちのダンスや、歌、踊りなど楽しいひと時を過ごしました。中でも、滑稽な衣装を身に着けたご婦人方の踊りには、会場から大きな拍手と歓声が送られ、笑顔いっぱいの敬老会となりました。

December 2009

町の
 交差点

地域のニュースは総務課
 (☎65・1082) まで



幼 飯塚人権擁護委員協議会
 ないうちから育む思いやりの心！

10月20日の午前中、善来寺保育園に可愛らしい訪問客がありました。やって来たのは、人権“まもるくん”と“あゆみちゃん”。これは、飯塚人権擁護委員協議会子ども部会と福岡法務局が行っている事業で、“幼いうちから人権教育を！”と、3歳から5歳の園児たちに紙芝居などを使って、他人を思いやることの大切さを訴えました。子どもたちにとっても、思い出に残る一日になりました。



秋 土師四区福祉部
 にするコスモスの花見もいんですよ～♪

土師四区福祉部では、町民グラウンド横の公園の一部に毎年8月終わりに、コスモスの種をまいています。今年は一段と彩りの良いコスモスの花がたくさん咲きほころびました。11月6日には、日頃閉じこもり気味の方など近所の方々が声掛けしあって35人が集まり、地域にあるグループホームあゆみの入所者の方々も参加して、お弁当を食べたり、談笑したりと楽しいひと時を過ごしました。



大 吉隈保育所・稲築志耕館高等学校
 っきなお芋、みんなで獲ったドォ～！

稲築志耕館高等学校の1年生20人が総合学習の一環で、10月29日に吉隈保育所で実習を行いました。午前中には、園児たちが春に植えたイモを掘る手伝いをしました。掘り出されたイモの大きさ、園児だけでなく高校生からも驚きの声が上がっていました。将来、保育士を目指しているという学生も、純真な子どもたちの天真爛漫さに“やりがいと充実感がある仕事で保育士目指して頑張ります。”と決意を新たにしていました。